



Paroisse Ecublens - St-Sulpice

Rapport sur la vie paroissiale 2023

Pour la paroisse réformée d'Ecublens – Saint-Sulpice, l'année 2023 a vu l'avancée de notre immeuble de Bassenges. Le 26 juin, une petite cérémonie a réuni les membres du Conseil paroissial, des paroissiens, des représentantes du comité du Centre de vie infantine et les acteurs de la construction : commission de construction, architectes, ingénieurs, entreprise générale et gérance. Nous avons fêté la pose de la cassette souvenir contenant, entre autres, la bible de mariage de M. et Mme Masson, parents de Madame Annette Perrottet qui nous a légué le terrain sur lequel nous bâtissons.

Grâce à toute une équipe de cuisinier.ère.s, le pasteur Haesslein a organisé, en février, mars et avril 2023, trois repas-discussion autour des personnages bibliques Jacob, David et Salomon.

En mars, Snježana Haldi a rejoint notre paroisse pour accomplir son stage diaconal qu'elle terminera en juillet 2024. Elle a marqué son passage par une activité très soutenue et appréciée auprès des catéchumènes et des jeunes adultes sans oublier naturellement le travail habituel des ministres.

Du 18 au 21 mai, une trentaine de paroissiens embarquent dans un car pour l'Alsace. Le pasteur Patrice Haesslein et son épouse Cathie ont en effet concocté un magnifique voyage paroissial dans la région dont ils sont originaires. Visite de villes, de musées aussi divers que celui consacré à Albert Schweizer, celui de la cristallerie verrerie Lalique à Wingen-sur-Moder ou encore le musée Oberlin à Waldersbach. Sans oublier évidemment la participation au culte à Colmar mais aussi la dégustation des nombreuses spécialités alsaciennes.

En août 2023, la deuxième édition du camp AirKid's a réuni une quarantaine d'enfants autour du thème des voyages de Paul. Cela a été l'occasion de deux rencontres avec le camp AirKid's de Lausanne autour de la cathédrale et de l'église romane de Saint-Sulpice.

Les rendez-vous habituels et annuels ont été honorés :

- La Fête au Motty le 23 septembre, sous la nouvelle présidence de Thierry Voellinger,
- Les cultes EtincelleS qui permettent une liturgie plus allégée avec des chants accompagnés à la guitare : le 29 janvier puis, le 5 mars, « Un jour pour donner », le 4 juin et le culte des récoltes le 1^{er} octobre.
- Il y a eu aussi les fenêtres de l'Avent commencées par une veillée de contes et le moment de célébration autour du feu au Laviau. Pendant cette période deux cultes ont été assurés par des pasteurs et prédicateurs invités : Daniel Marguerat et Ivan Bourquin que nous remercions vivement. Ils ont prêché autour du thème « Change ton regard et le monde changera ».
- Sans oublier les traditionnels rendez-vous priants hebdomadaires du mercredi matin à Saint-Sulpice et du jeudi mensuel à Ecublens.

Notons encore les cultes en zoom qui ont perduré pour permettre notamment aux personnes qui ont des difficultés de mobilité et aux résidents de Clair-Soleil d'assister aux services. Sans oublier les interventions appréciées certains dimanches des pasteurs retraités habitant notre paroisse, les animations des cultes par des musiciens ou des chœurs.

Ecublens, mars 2024

Pour le Conseil paroissial : Nicole Livet, présidente